

Antrag Nr. 14-O-15-0008
CDU-Fraktion

Betreff:

Anpflanzungen an der erneuerten „Alten Brücke“ (CDU)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Anpflanzungen im Bereich der erneuerten „Alten Brücke“ überprüfen zu lassen.

Begründung:

Nach der Erneuerung der Eisenbahnbrücke „Alte Brücke“ wurden die Außenanlagen (Bäume und Sträucher) wieder hergerichtet; dabei wurden zahlreiche Bäume und Sträucher neu angepflanzt. Durch die anscheinend mangelnde Pflege und Betreuung der Neuanpflanzungen ist zu befürchten, dass zahlreiche Pflanzen wieder eingehen. Hier ist umgehend einzugreifen, um größere Schäden zu vermeiden.

Wiesbaden, 08.09.2014